

Look

Fiesta de aromas en El Palacio de Hierro

En el marco del primer aniversario de su tienda en Polanco, el grupo mexicano lanza una línea propia de perfumería.

Modaes
9 nov 2016 - 00:00



El Palacio de Hierro presenta *Esencia de El Palacio*, en el marco del primer aniversario de su tienda de Polanco. Los perfumes llevan los nombres de *Magnolios*, *Azahares* y *Vetiveres*, plantas tradicionales del país azteca. La creación estuvo a cargo de Rodrigo Flores-Roux, perfumista colaborador de la casa **Givaudan** y de Carlos Huber, creador de Arquiste.

Magnolios, es una esencia cítrica, refrescante y universal mientras *Azahares*, tiene un a maderas, ideal para hombres. *Vetiveres*, es la fragancia con más fuerza y creatividad, tiene extractos de Pachulí, ámbar y haba tonka.

Esencias de El Palacio se podrán a la venta en la sección de perfumería de la departamental mexicana. La tienda de Polanco abrió sus puertas el 6 de noviembre

Modaes

de 2015, después de diez meses de obras y una inversión de 300 millones de dólares. El establecimiento cuenta con una superficie de 60.000 metros cuadrados.